Für Ihre Verpflegung sorgen die Bewohner im Haus am Wald eigenverantwortlich. In gemeinsamen Gesprächen wird der Speiseplan, die Organisation des Einkaufs und die Arbeitseinteilung bei den erforderlichen Diensten festgelegt. Die Reinigung der persönlichen Wohnräume und der Gemeinschaftsräume gehört ebenso zu den Aufgaben der Bewohner wie die eigenverantwortlich durchgeführte Wäschepflege, für die erforderliche Maschinen im Haus zur Verfügung stehen.

Einer Beschäftigung gehen die Bewohner des Hauses extern, im Rahmen der tagesstrukturierenden Maßnahmen im Haus Waldesruh, in Form von Praktika zur Erprobung der persönlichen Leistungsfähigkeit oder auch als Mitarbeiter einer WfbM nach.

Wir berücksichtigen das individuelle Leistungsvermögen unserer Bewohner und bereiten sie gezielt auf eine umfassende, selbst verantwortete Lebensführung vor.



Das Haus Waldesruh liegt in Krainhagen, einem im idyllischen Ortsteil von Obernkirchen direkt am Wald. Natur bestimmt die Anlage mit ihren insgesamt vier Häusern. Die großzügige Parkanlage lädt zum Entspannen ein und ist zudem fester Bestandteil unseres Therapiekonzeptes.

Das Haus am Wald liegt in Bad Eilsen, dem bekannten Kurort im Landkreis Schaumburg, und ist umgeben von einem großzügigen Außengelände mit Terrasse und gern genutztem Grillplatz. In der nahen Umgebung finden sich Geschäfte, Cafes und Kuranlagen.

Sie interessieren sich für unser Angebot, möchten mehr wissen und uns näher kennenlernen: Wir sind gerne für Sie da. Am besten vereinbaren Sie einen Termin, damit wir Ihnen unsere Facheinrichtung ganz persönlich und in aller Ruhe vorstellen können.

Haus Waldesruh Waldgrundstraße 2 31683 Obernkirchen

Ihr Weg zu uns

Ansprechpartner: Jürgen Wüst

Telefon 05724 - 95 23 0
Telefax 05724 - 95 23 20
www.rehse-gruppe.de
wuest.juergen@rehse-gruppe.de



Das Haus Waldesruh und das Haus am Wald gehören zum Netzwerk der Rehse-Gruppe.

Leistungen dieses Verbundes sind:

Ambulante Betreuung

Ambulante Pflege

Betreutes Wohnen

Ergotherapie

Essen auf Rädern

Kurzzeitpflege

Psychiatrische Pflege

Senioren Wohngemeinschaften

Sozialtherapeutische Wohnheime

Stationäre Pflege

Tagespflege

Tagesstätten



CMA Facheinrichtungen für Menschen mit Abhängigkeitserkrankungen

Haus Waldesruh in Obernkirchen & Haus am Wald in Bad Eilsen



Soziales Engagement in Ihrer Nähe www.rehse-gruppe.de





Im Haus Waldesruh finden Menschen mit Abhängigkeitserkrankungen und damit zusammenhängenden seelischen Behinderungen einen Ort des Ankommens, der Unterstützung und der Geborgenheit.

Die Aufnahme erfolgt in der Regel im Anschluss an einen Fachklinikaufenthalt oder an eine andere besondere Lebenssituation, die Betreuung und Förderung erforderlich macht.

Das Haus bietet seinen 53 Bewohnern stationäre Wohnplätze in Einzel- oder Doppelzimmern, Vollverpflegung, Tagesstrukturierung durch Beschäftigung und die Möglichkeit einer sinnvollen Freizeitgestaltung. Die Zimmer können mit persönlichen Gegenständen nach eigenem Wunsch ergänzt werden.

Ausgerichtet auf die Bedürfnisse chronisch mehrfach beeinträchtigt-abhängigkeitskranker
Menschen (CMA) unterteilt sich das Haus in untereinander durchlässige und sich gegenseitig ergänzende Wohngruppen, in denen Hilfen unter Beachtung individueller Leistungs- und Belastungsfähigkeit angeboten werden.

Stabilisierendes Wohnen

Menschen mit ausgeprägten chronifizierten Suchtschädigungen finden hier Unterstützung zur Verbesserung ihrer körperlichen und psychischen Situation. Intensive lebenspraktische Hilfen sowie ergotherapeutische Mittel zur Förderung und Stabilisierung stehen im Vordergrund der Betreuung.

Förderndes Wohnen

Einen maßgeblichen Stellenwert nimmt hier die Förderung individueller Kompetenzen, Fertigkeiten und Kenntnisse, vor allem aber die regelmäßige Teilnahme an tagesstrukturierenden Maßnahmen ein. Sie trägt zu einer Weiterentwicklung sozialer und emotionaler Fähigkeiten bei.

Eigenverantwortliches Wohnen
Die Förderung der Eigeninitiative und Selbständigkeit besitzt einen hohen Stellenwert.
Das therapeutische Fachpersonal berät hinsichtlich weiterer Schritte zur Eingliederung und Rückkehr in ein selbstbestimmtes und selbstverantwortetes Leben.



Die Beschäftigung im Rahmen der tagesstrukturierenden Maßnahmen stellt einen wesentlichen Bestandteil der professionellen Hilfen dar. Haus Waldesruh verfügt heimintern über ein vielseitiges und umfassendes arbeitstherapeutisches Angebot:

- Hauswirtschaft und Küche
- Hausmeister und Garten
- Präzisionswerkstatt und Holzwerkstatt
- Kreativ-Bereich (Peddigrohr, Textil, Ton und Farbe)

Im Wohnbereich stehen Aspekte wie Sauberkeit und Ordnung sowie Wäschepflege, Körperpflege und weitere Anforderungen der alltäglichen Lebenspraxis im Vordergrund.

Angebote zur Freizeitgestaltung und Gruppenaktivitäten tragen darüber hinaus zur Strukturierung des täglichen Lebens bei. Absprachefähigkeit und ein abstinentes Leben sind Grundlage der angebotenen Hilfen und therapeutischen Maßnahmen.



Wohngruppe Haus am Wald

Die WG im Haus am Wald ist dem Haus Waldesruh angegliedert. Sie stellt einen weiteren wichtigen Baustein auf dem Weg in ein selbstbestimmtes Leben außerhalb des stationären Wohnens dar. In der WG werden verstärkt die Eigenverantwortlichkeit sowie die hauswirtschaftlichen und lebenspraktischen Fähigkeiten gefördert und gefordert.

Im Haus am Wald stehen den Bewohnern neun Wohnplätze in fünf Einzelzimmern und zwei Appartements mit Kochnische sowie verschiedene Gemeinschaftsräume, eine Gruppenküche und mehrere Hauswirtschaftsräume zur Verfügung.